



挨拶

桂坂学区自治連合会
会長 菊池潤治

青葉の美しい季節を迎えました。学区の皆様にはお変わりなく益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。去る四月一八日に開催されました桂坂学区自治連合会の総会におきまして、引き続き会長に就任させていたきました。何卒よろしくお願い申し上げます。

さて、本年度の事業計画につきましては、別掲の通りですが、本年は、桂坂学区創立一〇周年の記念の年にあたり、秋には、洛西工ミニースのダイヤモンドホールにおいて記念式典を行う外、記念誌の発行、各自治会によるイベントなどを予定しております。具体的な計画につきましては、五月中旬開催の「桂坂みどり会」において発表させていただきたいと思います。

昨年度は、お蔭さまで念願の自治会館・消防器具庫を建設することができました。特に桂坂消防分団は、団員も二〇名となり、ここ戒に従事し、桂坂の防災にも関所し、すでに定員満杯の活気で、先生方も大忙し

励んでくれています。

四月には保育所・児童館

を望んでいる住民が多く、

新計画に基づく桂坂にふさ

を拠点として日夜訓練や警戒

の活動で、先生方も大忙し

の活気で、先生方も大忙し

